
 

 

 

 

 

令和６年度より 

コミュニティ・スクールへ！ 

～第１回学校運営協議会開催～ 

昨年度より設置準備を進めてまいりました

が、７月２日（火）に第１回学校運営協議会を開

催いたしました。   

会長に梶原委員、副会長に袖野委員が就任し、

協議が進められました。今回の議題は、令和６年

度の学校経営方針についてです。委員の皆様に

は質疑応答を通して、本校の教育に理解を深め

ていただき、承認を得ました。皆様、それぞれの

立場から本校の子供たちのことを真剣に考えて

くださり、大変強力なサポーターを得たと感じ

ております。 

委員の皆様から頂戴した御意見を一部掲載い

たします。 

○子供たち一人一人のために、多方面から一生  

懸命な取組にいつも感心している。先生方の 

尽力はすごいと思う。子供たちが社会に出て  

生き生きと生活できるような力をつけていってほしい。 

○たくさんいろんなことを学び、地域住民としてバックアップしていきたい。 

○保護者としてこんな風にいろいろ考えてもらって運営してもらっていることをうれしく思う。今日の 

会議では、ひまわり相談のことなど、疑問に思っていたことを理解することができた。引き続き、保 

護者目線で聞きたいことを教えてもらいたい。 

○保護者として、地域の皆さんと考えていけることに感謝している。 

○本校は専攻科があり、高校卒業後に学び直しをしている生徒がいる。療育手帳を持っていても高校に 

は入れるが、そのような生徒をどのように社会に出したらよいか学校も分からない。中学校は、手帳 

を持っている生徒が高校に入ることができたから終わりではなく、もう少し追跡すべきである。セン 

ター的機能においても、高校を含めてやっていけるとよい。 

○今回大勢の方とお話をし、いろんな意見が出てきて、新しい発見や学びが多かった。人口減少が社会

問題となっていて、この地域は特にひどいが、障害がある方が増えているなら、企業としてはさらに

受け入れを増やしていくべきだと考える。本企業の障害者雇用の方々は、モチベーションがあり、生

き生きと自立し、誇りをもって働いている。障害をもっているからではなく、もっているからこそ、

抜きん出ているところがあると伝えていきたい。 

○様々な視点や角度からお仕事されている皆さんのお話を聞いて勉強になるなと思った。 
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～ 委員の皆様 ～ 



○合理的配慮という言葉が一人歩きしがちだと感じている。企業とのマッチングにおいて、企業は１０

ある仕事の１０できることを求めているが、２と３に特化している生徒がいるならば、その仕事をや

らせてもらえないかと発信できるとよい。 

○支援がどういう風に継続していくとよいか、皆様の御意見を聞かせていただける貴重な機会だと思っ

た。みんなで悩んだり、互いに意見を聞いたりしながら、引き続き勉強させていただきたい。 

○東北の先進校の事例を見てきたとお話があったが、県内の事例はどうなのか。この議論を密にするた

めにも他の事例も知りたいと思った。 

○学校運営協議会では、ぜひ、学校の課題とするところも出していただき、学校運営協議会で課題解 

決のためにできることは何かを話し合っていければと思う。 
 

【 学校運営協議会委員 】                     敬称略・順不同 

№ 氏名 備考 

１ 鈴木
す ず き

 玲子
れ い こ

 松岩婦人会 会長 

２ 袖
そで

野
の

 洸
みつ

良
よし

 牧沢自治会 役員 

３ 渡邊
わたなべ

 賢
けん

哉
や

 気仙沼クラブ 代表 

４ 小野寺
お の で ら

 ふみえ 気仙沼支援学校ＰＴＡ 会長 

５ 小林
こばやし

 雪
ゆき

美
み

 気仙沼支援学校同窓会 会員（令和５年度会長） 

６ 今泉
いまいずみ

 良
よし

正
まさ

 ＣＳサポートみやぎ 代表 

７ 樫村
かしむら

 恵三
けいぞう

 学校法人三幸学園 仙台事務局 顧問 

８ 小玉
こ だ ま

 知子
と も こ

 イオン気仙沼店 衣料課長 

９ 梶原
かじわら

 耕一
こういち

 気仙沼市障害者生活支援センター センター長 

10 森
もり

  伸也
し ん や

 南三陸町相談支援センター 事務所管理者 

11 熊谷
くまがい

 仁子
じ ん こ

 気仙沼市保健福祉部社会福祉課 主幹 兼 障害福祉係長 

12 三浦
み う ら

 峰子
み ね こ

 南三陸町保健福祉課 課長補佐 兼 社会福祉係長 

13 加藤
か と う

 正禎
まさよし

 気仙沼商工会議所 専務理事 

14 七宮
しちみや

 克
かつ

徳
のり

 気仙沼市立松岩中学校 主幹教諭 

15 松岡
まつおか

 恵
え

理
り

 気仙沼市立松岩小学校 教務主任 

16 佐藤
さ と う

  進
すすむ

 気仙沼支援学校 校長 

【 学校運営協議会事務局 】 

教  頭：河原     小学部主事：熊谷 

事務室長：猪又     中学部主事：鈴木 

教務部長：菅原     高等部主事：三浦 

教務部副部長：及川 

支援部長：小野寺 

進路指導部長：佐々木 

研究研修部長：伊藤 


